

TOUS ET TOUTES EN GRÈVE ET DANS LA RUE LE 1^{ER} OCTOBRE

La CGT, la FSU, Solidaires et des organisations de jeunesse appellent à une journée de grève et de manifestation le 1^{er} octobre pour l'abrogation de la réforme des retraites à 64 ans, pour des augmentations de salaires dans le privé comme dans le public, et enfin pour donner les moyens pour des services publics de qualité.

Pourquoi se mobiliser ?

→ **Parce que ce futur nouveau gouvernement ne répondra en rien aux urgences sociales écologiques** : la politique de Macron va se poursuivre avec un gouvernement à son image. Or, chaque jour perdu nous éloigne de l'indispensable bifurcation écologique, et tous les jours la population, notamment parmi les plus précaires, pâtissent du niveau des salaires et des minima sociaux insuffisants, de l'absence de services publics ou de leur absence de moyens.

→ **Parce qu'après le déni du mouvement social des retraites, Macron est aussi dans le déni de la sanction par le vote de sa politique...** illustré par la nomination d'un premier ministre de droite validé par le RN. Celui-ci est la garantie de la continuation des politiques néolibérales qui ont abouti à ce résultat et qui entraînent l'augmentation des richesses pour les un-es et la précarisation et le recul des services publics pour les autres.

Pourquoi c'est le moment de se mobiliser ?

→ **Parce que la crise politique, institutionnelle est toujours là... qui affaiblit Macron et les tenants de sa politique néolibérale.** Le retour des réformes régressives en termes de droit du travail, d'assurance chômage et de destruction de la fonction publique vont reprendre.

→ **Parce qu'octobre marque le début de la discussion budgétaire au parlement qui sera centrale** : il faut remettre en cause les « cadeaux fiscaux » faits aux plus riches, et enfin dégager des recettes budgétaires, plutôt que de raboter éternellement les dépenses sociales porteuses d'égalité sociale.

→ **Parce que l'extrême droite est toujours là pour récupérer l'échec de la Macronie** avec une politique tout aussi néolibérale et raciste de surcroît : ne laissons pas l'extrême droite jouer les arbitres de la censure ou non du gouvernement !

La construction d'un mouvement social constitue un élément fondamental pour faire basculer vers d'autres politiques :

Le sujet des retraites est revenu sur la table pendant la campagne électorale... nous pouvons collectivement faire basculer et gagner le 2^e round du mouvement social de 2023 !

Le patronat et Macron à son service veulent continuer la casse des services publics porteurs d'égalité et de justice sociale : mettons un stop à ces réformes par la grève !

Nous ne pouvons nous contenter de miettes symboliques sur les revenus et les minima sociaux, il faut un changement clair et important pour nos salaires.

**FAISONS GRÈVE, ORGANISONS-NOUS, MOBILISONS-NOUS
DÈS LE 1^{ER} OCTOBRE POUR NOS RETRAITES,
NOS SALAIRES ET LES SERVICES PUBLICS !**

 @UnionSolidaires
 @UnionSolidaires
 @union_solidaires
 @unionsolidaires@syndicat.solidaires.org
 <https://t.me/solidaires>
 @syndicat.solidaires

Le 19 septembre 2024

Union
syndicale
Solidaires